

# Babinsa Koramil 07/ Ngablak Jalin Komunikasi Sosial Bersama Perangkat Desa

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](https://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Aug 30, 2022 - 11:40



*Babinsa Desa Magersari Koramil 07/ Ngablak, Ajak Pemerintah Desa Untuk Selalu Memperkuat Komunikasi Dalam Membantu Kepentingan Masyarakat di Wilayah*

MAGELANG, - Dalam rangka meningkatkan sinergitas di wilayah binaan, Babinsa Koramil 07/ Ngablak Kodim 0705/ Magelang Serma Wisnu bersama Bhabinkamtibmas terus aktif melaksanakan Komsos dengan aparat pemerintah desa bertempat di kantor Desa Magersari Kecamatan Ngablak Kabupaten

Magelang , Selasa ( 30/08).

Serma Wisnu mengatakan, dengan kegiatan Komsos ini, tentunya komunikasi dengan warga dapat terjalin dengan baik. Sehingga berbagai informasi dapat diketahui secara dini dan cegah dini untuk kemungkinan menyelesaikan permasalahan yg ada atau isu - isu yg berkembang di masyarakat.

Kegiatan komsos yang dilakukan Babinsa bersama perangkat desa kali ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama dalam menghadapi Cuaca pada musim kemarau kali ini, dimana debit air akan berkurang baik untuk keperluan pribadi warga ataupun kepentingan pertanian, khususnya di desa Magersari," ungkapnyanya.

Pada kesempatan komsos kali ini, Saya mengajak seluruh perangkat desa untuk bersama - sama menggugah kesadaran masyarakat, agar menjaga kebersihan Lingkungan dan melaksanakan pengecekan pipa saluran air bersih dari sumber mata air hingga bak penampungan di tiap RT maupun perumahan warga berjalan lancar tidak ada kendala. Babinsa mengungkapkan "Sedia payung sebelum hujan" , untuk itu setiap warga harus menyiapkan segala kemungkinan yang bisa terjadi, oleh karenanya kesadaran dan kepedulian masyarakat masih perlu ditingkatkan serta selalu siap dalam antisipasi," ujar Wisnu.

Pada saat musim atau lebih - lebih bulan Agustus dan September biasanya merupakan puncak musim kemarau di tiap tahunnya, agar warga masyarakat mampu dan mempersiapkan kemungkinan yang akan terjadi " tutup Babinsa.

Sementara itu, Kepala Desa ( Kades) Magersari Rohmad mengapresiasi kepedulian pihak TNI dalam hal ini Babinsa Desa Magersari Serma Wisnu selalu peduli terhadap masalah yang berkembang di masyarakat, khususnya desa Magersari. Selaku aparat desa, pihaknya akan selalu mendukung dan turut mensosialisasikan kepada masyarakat, serta kewaspadaan lebih di tingkatkan dan bersama - sama mendukung pemerintah desa, Agar Selalu Aman dari Bencana baik di musim penghujan maupun musim kemarau," tutup Rohmad.

Pen: 0705/ Mgl